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彩の国いきがい大学                           平成３１年１月１１日（日） 

蕨学園校友会連絡協議会 

平成３０年度第３回理事会議事録 

蕨市民会館(４０２号室) 

会 長 萩原 正信 

総 務 部 

１．日時 

平成３１年１月１１日(金)  午前１０時００分～１２時００分 

２．場所  

蕨市民会館(４０２号室) 

３．出席者 

各期会長１１名 理事１０名 代議員１名 会計３名 書記１名 計２６名出席 

４．開会（相沢理事） 

  開会に先立ち、２７期の参加者メンバーを紹介した。 

  開会を宣言し配布資料の確認を行った。 

５．会長挨拶（萩原会長） 

  今期は２６期と２７期の協力で行い今後も同様に行う、皆さんには引き続きご協力をお願いしたい。 

  ２８期の授業での交流会事業を１月１７日に行う。 

６ 議 事 

(1)蕨連協議事＜相沢理事＞ 

①平成３０年度蕨連協各期役員の選出依頼 

来年度の役員名簿、校友会員数については各期会長、解散期連絡員へメール及び郵送で送信済。 

   提出期限は第１回１月２６日（土）、第２回２月２３日（土）までとした。 

  ②年会費（蕨連協３００円、県連協１００円）は、第１回３月８日理事会日（金）、第２回４月１２

日定期総会日（金）とした。 

(２)県連協関係報告＜萩原・星野会長＞ 

①県連協第３回理事会報告（１０/７） 

・県連協の三大事業について運営方法の見直しと役職 役割について、次年度の蕨連協からの会長 

副会長人事について２/８理事会で協議を継続するとした。（特に初めて参加する２８期の業務が

心配である旨説明した） 

②県連協グラウンド・ゴルフ交歓大会について簡潔に結果報告を行なった（１０/９）＜岩永理事＞ 

③県連協社交ダンスの集いについて簡潔に結果報告を行なった（１０/５）＜岩永理事＞ 

 ④県連協第７回芸能祭について、蕨連協から参加する２１期２４期２７期宛に下見会（２/４）本番

（３/４）の案内をメールで連絡した。＜相沢理事＞ 

(4)蕨連協関係 

①ウォーキング大会の結果報告（１０／１２）＜岩永理事＞ 

②第１５回演芸大会の結果報告（１１／１６）＜配布資料の説明、同上＞ 

   ・来場者数（５６３名、昨年は５７６名）、実施経過、演目一覧、及び芸能祭出場チーム（２１期、

２４期、２７期）の決定を報告した。 

   ・決算報告書について結果報告をした。 

    決算報告書の記載事項について、予算額と実績額の差額（Ａ－Ｂ表示）を（Ｂ－Ａ）に修正する

とした。（各項目の金額欄も＋－表示の修正） 

訂正後議事録送付時に添付する事とした。 
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  ③２８期交流事業（１/１７）について、各期からのデータ協力の結果、纏めが終了したとの報告と

御礼をした。＜相沢理事＞ 

   ・当日の説明資料（ＣＤ含む）を各期へ提供を希望された。 

事務局から後日送信するとした（会長）。 

７．その他＜総務部＞ 

（１）理事会新年会 １月１１日（金）（１２時～１４時） 蕨市民会館 ２０３室 

（２）第４回理事会 ３月 ８日（金）（１０時～１２時）  武蔵浦和サウスピア第９集会室 

（３）蕨連協定期総会 ４月１２日（金）（１０時～１２時）  蕨市民会館 ４０２室 

懇 親 会 ４月１２日（金）（１２時～１４時） 蕨市民会館 ２０１室 

  （各期の意見交換） 

① 県連協への交通費は、現行の県連協理事一律５千円を、県連協副会長以上は１万円に、理事は

５千円とする、支出は蕨連協となり、規約に無いので理事会承認事項とする。 

県連協には要望として県連負担にするよう提案して欲しいとの意見があった。 

② 次回理事会には、次年度の蕨連協行事の計画表（案）を提示してもらいたい。 

（事務局から案を提示したいと回答、但し県連の日程は先になる） 

③ 県連協のクラブ活動について、どのクラブにも加入できるようシステム作りをお願いしたい。 

      （会長了解） 

④ 県連協のアンケート結果に関するフィードバックを考えてもらうようお願いしたい。 

      （会長了解） 

⑤ ２４期会長から、学習会の申込み協力に対し御礼の言葉をもらった。 

    ⑥２１期会長から、学習会の申込み状況の説明で（現在２７名）まだ受付中も、定員オーバーの

時は調整する、枠が余れば浦和連協に声をかけたい。 

    ⑦蕨市民会館の大ホール・多目的ホールは、エレベーター工事のため７月から９月まではに曜日

を除き使用できません、この影響で秋の時期は込み合う心配が有りますので注意が必要。 

     蕨連協の演芸大会は１１月１５日に予定して５月１日に抽選申し込みに行きます。（事務局） 

８．閉会の挨拶（星野副会長） 

    ①事業運営については、皆さんからのご意見を参考にして進めたいのでよろしくご協力をお願い

したいとの言葉があり、閉会が宣言された。 

 

以上 


